
平成２７年度予算の編成過程（新規事業）についての意見と意見に対する市の考え方

整理番号

意見

理由

意見に対する市の考え方

　あらき園でのリフト付きワゴン車の購入につい
ては、現在の送迎車両の利用状況を鑑みると必要
性は高いと考えますが、限りある財源を有効に活
用するため、事業目的や必要性、事業費につい
て、他の新規事業との比較・検討を行った結果、
２７年度も現体制の中で対応することとしたもの
です。
　なお、本件については、２７年度中の利用状況
を踏まえながら、２８年度以降の実施を検討して
いきます。

提出された意見

１．現在あらき園には車椅子搭載可能な送迎車が、３台(マイクロバ
ス２台、ワゴン車１台)あり、それぞれ２台の車椅子を搭載すること
が可能です。従って、１回の送迎で６台の車椅子を搭載可能ですが、
車椅子利用者は１４名ですので、うち４名は普通座席を使用していま
す。平成２７年度には車椅子利用者が１名入園予定で、今後車椅子利
用者がさらに増えることが予想されますので、現在でも不足している
車椅子搭載可能送迎車の不足が一層深刻になることは明らかです。

２．車椅子利用者が増加すると送迎回数を増やさなければなりません
が、そうなると送迎時間が延びて、あらき園の本来の目的である支
援・訓練の時間を短縮せざるを得ません。

３．車椅子利用者を普通座席に移乗させる時には、歩行困難者が狭い
車内を移動することになりますし、しかも段差もありますので、極め
て危険です。

４．車椅子利用者は規格外の特別仕様のものを使用していることが多
いために、規格品よりも広いスペースを必要としたり、乗降に時間を
必要としたりしますので、送迎が遅延することになります。

利用者送迎の充実（あらき園）

あらき園送迎の充実事業(車椅子搭載可能なワゴン車の購入)がＡＢ
(平成２８年度以降に実施)に査定された由ですが、是非優先度をＡ
(平成２７年度に実施)に引き上げていただきたいと存じます。
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整理番号 意見に対する市の考え方提出された意見

意見

理由

意見

理由

 ご意見の道路（市道２４－００３号線）の拡張
については、「市道２４－００３号線等（妻子原
地先）の改良」事業において検討しています。現
在、地形、支障となる埋設物、隣接家屋など現地
の状況について調査を行っており、平成２７年度
はその結果を考慮した整備手法を検討していきま
す。
　その検討結果を基に事業計画を策定し、事業を
進めていきます。
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道路の維持補修（道路課）

①電中研の坂の上から、６号国道に抜ける道はせまい。あびバスが坂
を下っている。
②この拡張は５年計画で完成して欲しい。現在は予算０である。

①この道は天王台方面からバス通りで並木９丁目に下るときに、６号
にも出られる様に巾を拡大して欲しい。そうすれば交通が大変便利と
なる。
②市長もこの必要性は認めている。
③道路下に高圧ケーブルがあるのは市民は承知している。打つ手はあ
ると考える。

　洪水・浸水ハザードマップについては、片面に
洪水（外水）ハザードマップを、片面に浸水（内
水）ハザードマップを掲載する予定です。
　洪水ハザードマップについては、国の作成指針
に則り、国土交通省作成の洪水氾濫シミュレー
ションを基に作成します。
　浸水ハザードマップについても、国土交通省の
内水ハザードマップ作成の手引きに則り、内水浸
水想定区域図をメッシュ形式で掲載していく予定
です。内水浸水想定区域図については、市が保有
する床上・床下浸水や大規模な道路冠水の実績を
活用しながら、関係課との協議により作成するこ
ととしており、市民の参画は想定していません。
　また、予算要求額の範囲内で作成は可能と考え
ており、業務の委託先については、一般競争入札
により選定します。
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まず、水害のために自分の家がどの位浸水するのかを知ることは、Ｈ
２７年にも台風が来るかもしれないので必要である。外部の業者は
データを持っているので、それを利用するのが最も早い。市民にも
データはあるので使ってください。市役所のみでやるのはよくない。

地域防災計画修正業務（市民安全課）

①内水と外水のハザードマップを作るに当たって市役所の中に市民と
業者を入れた委員会を作る。
②完成はＨ２７年中にする。業者としてパシフィックコンサルタント
を使って下さい。
③８００万円台では完成は出来ない。
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意見

理由

意見

理由

意見

理由

　並木地区を含む天王台排水区の水害対策と関連
している柴崎排水区内の幹線整備は、下流部であ
る北新田排水路改修及び後田樋管の築造後の工事
となります。また、国やＪＲとの協議などが必要
となるため、現時点で工期を短縮することは困難
と考えます。
　幹線のルートは、現在行っている基本設計の中
で検討していますので、判明次第、皆様にお知ら
せします。
　なお、事業費は、北新田堤外排水路整備及び後
田樋管築造工事の事業費が約１３億円であり、そ
の後の幹線整備工事は、基本設計が完了していな
いことから明確になっていませんが、国道６号や
ＪＲ線の横断があることなどから多くの予算が必
要となります。
　幹線の早期完成を目指し、整備を進めていきま
す。
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北新田堤外排水路の改修（治水課）

北新田堤外排水路の改修のＨ２７分は公表していないが、この水路は
市内に入って天王台排水路につながるのがＨ３２年度までかかる。こ
れをＨ３０年度まで短縮してください。（２年縮める）

①今の速度では並木地区で水害が発生する公算が大きい。５０ｍｍ／
Ｈ工事は出来ていない。
②市内での計画がそのルートと工期は一切公開されていないのがおか
しい。
③又ＴＯＴＡＬの工事費はどの位なのか知りたい。

障害者福祉センターの維持管理（障害者福祉センター）

・廊下が寒い
・トイレが寒い・個室（特に障害者用個室）
・玄関ホールの寒さ。
・夏場、トイレが蒸し風呂のように暑い・個室（特に障害者用個室）

5
（その他、
同一意見
54件）
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障害者福祉センターの維持管理（障害者福祉センター）

・廊下が寒い
・トイレが寒い・個室（特に障害者用個室）
・玄関ホールの寒さ。二重扉にして欲しい。
・夏場、トイレが蒸し風呂のように暑い・個室（特に障害者用個室）

　障害者福祉センターの廊下・トイレ空調設備に
ついては、現在の施設の状況を鑑みると必要性は
高いと考えますが、限りある財源を有効に活用す
るため、事業目的や必要性、事業費について、他
の新規事業との比較・検討を行った結果、２７年
度は実施しないこととしたものです。
　なお、本件については、２７年度に整備手法を
再考することとし、２８年度に実施できるよう検
討していきます。
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8

障害者福祉センターの維持管理（障害者福祉センター）

・廊下が寒い
・トイレが寒い・個室（特に障害者用個室）
・玄関ホールの寒さ。
・夏場、トイレが暑い・個室（特に障害者用個室）
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障害者福祉センターの維持管理（障害者福祉センター）

・廊下が寒い
・トイレが寒い・個室（特に障害者用個室）
・玄関ホールの寒さ。二重構造にする。
・夏場、トイレが蒸し風呂のように暑い・個室（特に障害者用個室）

　障害者福祉センターの廊下・トイレ空調設備に
ついては、現在の施設の状況を鑑みると必要性は
高いと考えますが、限りある財源を有効に活用す
るため、事業目的や必要性、事業費について、他
の新規事業との比較・検討を行った結果、２７年
度は実施しないこととしたものです。
　なお、本件については、２７年度に整備手法を
再考することとし、２８年度に実施できるよう検
討していきます。
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障害者福祉センターの維持管理（障害者福祉センター）

・トイレが寒い・個室（特に障害者用個室を是非）
・夏場、トイレが暑い・個室（特に障害者用個室を是非）
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障害者福祉センターの維持管理（障害者福祉センター）

・廊下が寒い　玄関に風防室
・トイレが寒い・個室（特に障害者用個室）
・玄関ホールの寒さ。
・夏場、トイレが暑い・個室（特に障害者用個室）
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11

障害者福祉センターの維持管理（障害者福祉センター）

・廊下が寒い　まるで外と一緒。腹筋マシンを寒い日にやっていると
再発しそう。空調するかマシンを中に入れるかして下さい。
・トイレが寒い・個室（特に障害者用個室）
・玄関ホールの寒さ。風除設備・空調されたし。
・夏場、トイレが暑い・個室（特に障害者用個室）
・冬、トイレが外の様に寒い。
・ブースが狭い。障害者用トイレをもう一つ増やしては。
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障害者福祉センターの維持管理（障害者福祉センター）

１．ご存知のように、当障害者センターは３０数年前の建物で冬場作
業室からトイレに行く場合寒い廊下へ出てから行かなければ成りませ
ん。ちなみに男女変わり有りません。基本的に病気のために体力が
弱っている我々にとって急激な寒暖の差は、体に掛かる負担を思うと
とても心臓に良くない状況に成ります。特に、大便所は、ご存じのよ
うにズボンを脱いで（足元に下げて）するように成りますので室内が
寒いと心筋梗塞を起こさないとも限りません。ご配慮をお願いいたし
ます。

２．冬場、マシン体操や当日の講座が終了した後玄関フロアーで送迎
用バスを、発達センター親子と寒い中で待っていると人の多さで自動
ドアーが開きっぱなしに成りその寒さは年寄り、子供にはすごく応え
ます。玄関ホール上部より吹き出し式に温風が出るように出来れば大
分違うと思います。何とか、年寄り子供にやさしい我孫子市で有って
欲しいと思います。再考宜しくお願いいたします。

１及び２については、ここ数年来の、夏場の猛暑についても同様なこ
とが申し上げられます。あまりの暑さで大汗をかきながらトイレの個
室を済ませております。人によっては、自宅まで無理に我慢する方も
居ります。大変体に負担が掛かります。夏冬快適に過ごすことが出来
ますように御考配頂ければ幸いです。

　障害者福祉センターの廊下・トイレ空調設備に
ついては、現在の施設の状況を鑑みると必要性は
高いと考えますが、限りある財源を有効に活用す
るため、事業目的や必要性、事業費について、他
の新規事業との比較・検討を行った結果、２７年
度は実施しないこととしたものです。
　なお、本件については、２７年度に整備手法を
再考することとし、２８年度に実施できるよう検
討していきます。
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